

Experta de ONU comprueba logros de la salud en Cuba



La Habana, 12 jul (RHC) Virginia Dandan, experta independiente sobre derechos humanos y solidaridad internacional de Naciones Unidas, conoció este 12 de julio, en La Habana, de los logros del sistema cubano de salud, como parte de una visita oficial que realiza a la mayor isla de Las Antillas.

La Viceministra cubana de Salud Pública, Marcia Cobas, recibió a Dandan en la Unidad Central de Cooperación Médica y le ofreció explicaciones de las particularidades en el sector.

"Las autoridades médicas relataron a la visitante la importancia para los cubanos del derecho a la salud y la atención médica gratuita", comentó Cobas a la prensa.

Dijo que también reflexionaron sobre la colaboración y solidaridad que desarrollamos con los pueblos más humildes y necesitados del mundo.

Recordó que los médicos y colaboradores cubanos de la salud, que suman varias decenas, prestan servicios en los lugares donde más lo requieren las personas de los países en los que se encuentran.

Virginia Dandan permanecerá en Cuba hasta mañana 13 de julio.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/135316-experta-de-onu-comprueba-logros-de-la-salud-en-cuba>



Radio Habana Cuba